

Granada

Granada será la ciudad más joven durante siete días

La provincia recibe la próxima semana la cruz de la Jornada Mundial de la Juventud

S. V. / GRANADA

Los jóvenes serán los protagonistas de la próxima semana en toda la provincia. Bueno, los jóvenes católicos ya que la Iglesia ha señalado el próximo lunes como un día importante en Granada. El 9 de mayo llega a la provincia la cruz de la Jornada Mundial de la Juventud que se celebrará en agosto en Madrid con la presencia del Papa y que está haciendo un recorrido por toda España. Ahora le ha tocado el turno a la provincia de Granada y el Arzobispado ha creado todo un calendario de actos que llevará a la comitiva a recorrer doce municipios de la provincia, con un gran acto central en la capital el sábado 14.

Y para eso, la participación es vital ya que será un ensayo a pequeña escala de las jornadas de agosto.

Los actos comenzarán el lunes 9

con la llegada de la cruz y el icono de la Virgen a las playas de Almuñécar procedentes de Málaga. Ese día estará en la localidad costera para pasar el día 10 a Cádiar, Padul y Alhama. El miércoles 11 estará en Loja y Cerrillo de Maracena, desde donde el día 12 partirá para Iznalloz, Santa Fe y Chauchina. Ya el día 13 llegará a Albolote, en concreto a la cárcel, y desde llegará a la capital. Ese día habrá misa en Fray Leopoldo y un traslado "festivo" de la cruz desde el Triunfo hasta la Virgen de las Angustias. Desde allí saldrá un vía crucis hasta la iglesia de los santos Justo y Pastor. Al día siguiente, 14 de mayo, se celebrará una jornada de oración continua. Durante la mañana será en los santos Justo y Pastor y desde las dos de la tarde en la Catedral, que permanecerá abierta durante toda la noche. El domingo habrá una última eucaristía en la Catedral.



MIGUEL RODRÍGUEZ

La UGR premia a la comunidad universitaria

El Crucero Bajo del Hospital Real fue el escenario de la entrega de medallas y distinciones honoríficas que la UGR concedió a los miembros de la comunidad universitaria. El acto, presidido por el rector en

funciones, Francisco González Lodeiro, incluyó la entrega de Menciones de Fallecimiento a familiares de personal, la entrega de Menciones de Jubilación y la de Medallas de Plata por los 25 años de servicio.

MAÑANA DOMINGO

GUADIX

ACTUALIDAD

Una Comarca cada vez más envejecida

Un estudio del Instituto Nacional de Estadística indica que en total hay cincuenta municipios de la provincia que tienen más de un 25 por ciento de su población mayor de 65 años. Este dato aparece en los pueblos que integran la zona de Guadix y el Margenado del Zuvero

Fitur vuelve a ser un buen escaparate para los municipios de la zona

Dirigidos al Patrimonio de Turismo de Granada, estos municipios de la Comarca pueden ofrecer sus atractivos turísticos en la Feria Internacional de Turismo celebrada recientemente en Madrid. El público que acudió al stand pudo conocer el territorio mediante diversa material promocional.

PRÓXIMO SÁBADO DÍA 14

ÁREA METROPOLITANA

ACTUALIDAD

La polución, a estudio

La capital y los municipios del Área Metropolitana continúan su labor para mejorar la calidad del aire. Un estudio de la UGR busca encontrar que se reduce la contaminación.

PRÓXIMO DOMINGO DÍA 15

BAZA

ACTUALIDAD

Los alcaldes de los municipios de la Comarca firman el Pacto Territorial por el Empleo

El Ayuntamiento de Cáceres del Campo y el de Gójar se unen a las administraciones locales de la zona para hacer frente a las gestiones necesarias por los problemas relacionados con los municipios relacionados por los límites de pasado y presente. También se firmó el Pacto Territorial por el Empleo.

PRÓXIMO MIÉRCOLES DÍA 11

COSTA TROPICAL

ACTUALIDAD

7 millones de euros para la primera

PRÓXIMO SÁBADO DÍA 14

ÁREA METROPOLITANA

ACTUALIDAD

La polución, a estudio

PRÓXIMO DOMINGO DÍA 15

BAZA

ACTUALIDAD

Los alcaldes de los municipios de la Comarca firman el Pacto Territorial por el Empleo

Granada Hoy

más y mejor información

Sociedad

El infarto de miocardio se adelanta hasta doce años en los fumadores

Un estudio refleja una mayor juventud entre las personas adictas al tabaco y que sufren un infarto • La concienciación es crucial porque muchos siguen fumando después de haber sufrido un ataque al corazón

Europa Press / MADRID

El infarto de miocardio se adelanta una media de 12 años en los pacientes fumadores, según revela el estudio *Tabarca*, que "no sólo refleja una mayor juventud entre las personas que fuman y que sufren un infarto, sino que también el pronóstico a un año de estas personas es más desfavorable que el de quienes padecen un síndrome coronario agudo pero que no fuman".

Así lo explicó ayer a la prensa la presidenta de la Sección de Hipertensión Arterial de la Sociedad Española de Cardiología (SEC), Pilar Mazón, quien detalló que en el estudio se analizaron 825 pacientes ingresados en 42 hospitales de toda España por infarto de miocardio, de los que el 50% eran fumadores y la otra mitad no lo era.

"Es labor de todos el seguir concienciando a los fumadores de que el tabaco es muy perjudicial para el corazón, ya que el estudio también ha reflejado que tras tres meses de sufrir un infarto, el 27% de los adictos al tabaco seguían fumando y que esta cifra aumentó al 29% al cabo de un año", advirtió la doctora.

El estudio, que analizó la influencia del tabaco en las complicaciones cardiovasculares de pacientes que ingresan en un hospital por un síndrome coronario agudo, también refleja que la mayor mortalidad por infarto de miocardio entre los pacientes estudiados se ha dado entre los mayores de 75 años y fumadores con un 19%, seguido de los mayores de 75 años no fumadores con un 5,8%.

La hipertensión arterial es el



Un hombre y una mujer fuman en el velador de un bar de Granada.

JESÚS OCHANDO CHAVES

factor de riesgo cardiovascular más prevalente. En España más del 60% de las personas mayores de 65 años son hipertensas, es decir, tienen un incremento continuo de las cifras de presión sanguínea en las arterias y su repercusión en el corazón las hace más propensas a padecer fibrilación auricular, que es la arritmia cardiaca más frecuente.

Todo esto se explicó durante la reunión anual que la SEC celebra en Madrid que finaliza hoy y en la que participan más de 100 expertos cardiólogos, internistas y nefrólogos. Uno de los temas que se abordará es la relación que existe entre la hipertensión arterial y la fibrilación auricular.

"La fibrilación auricular es

Pilar Mazón
Experta de la SEC

“Es labor de todos concienciar a los fumadores de que el tabaco es muy perjudicial para el corazón”

una complicación frecuente y grave de la hipertensión arterial, tanto por el deterioro que supone en sí la presencia de la arritmia como por el elevado riesgo de sufrir otras complicaciones potencialmente mortales e invalidantes como la insuficiencia cardiaca o el ictus. Por lo tanto, el adecuado control de la tensión arterial en este ámbito ha demostrado beneficios importantes en la prevención de dichas complicaciones", apuntó la experta.

La mitad de las adicciones tiene base genética

El 50% de las adicciones tienen una base genética "importante", aunque algunos rasgos de la personalidad también facilitan el contacto con las drogas, como el decidir vivir de forma "extrema". Todo ello, junto con una situación ambiental propensa, acerca a la

persona al riesgo de padecer problemas de adicción. Así lo aseguró la profesora de Psiquiatría de la Universidad Autónoma de Barcelona y jefe del departamento de Adicciones en el Instituto de Neuropsiquiatría y Adicciones Parc de Salut Mar, Marta Torrens, quien matizó que el

tener antecedentes de familiares con problemas psiquiátricos también aumenta el riesgo. Sobre el consumo de drogas entre jóvenes, la experta indicó que la mezcla de pastillas con alcohol y cannabis es lo que más casos de sobredosis provocan entre los adolescentes.

El 70% de los universitarios españoles estarían dispuestos a irse a otro país por un trabajo

Los destinos preferidos son EEUU, el Reino Unido, Alemania, Francia y los países nórdicos

Europa Press / MADRID

Siete de cada diez universitarios se irían a otro país si con ello obtuvieran un empleo, y el 85% estaría dispuesto a cambiar de ciudad,

según el Segundo Barómetro Universidad-Sociedad elaborado a lo largo del presente curso académico por el Consejo Social de la Universidad Complutense de Madrid, entre 1.200 estudiantes de todas las áreas de conocimiento.

Los universitarios prefieren para irse a trabajar Europa y Estados Unidos. Les siguen, a bastan-

te distancia, Iberoamérica y Asia. Por países, además de los Estados Unidos, los más deseados son el Reino Unido, Alemania, Francia y los estados del norte de Europa.

Aunque la opción de cambiar de país se sitúa en el 70%, se opone a dicho traslado casi otro 30% de los estudiantes. Los más dispuestos a viajar siguen siendo los

universitarios del área de Experimentales en un 95%, y los de Humanidades (un 87%). Sin embargo, no hay diferencias significativas entre los hombres y las mujeres en su disponibilidad para trasladarse a otra ciudad.

El estudio refleja también que las páginas web ya se han constituido como la principal fuente de

búsqueda de empleo, pues la utiliza el 97% de los universitarios. Los amigos y conocidos son, para el 93%, otras fuentes de contactos preferenciales.

Las redes sociales (con un 74%), las empresas de trabajo temporal (53,3%) y la prensa (44,8%), son las otras vías mayoritarias. Más lejos se sitúan la propia Universidad, con el 30%, y el Inem, con un 14,4%.

El Barómetro revela que casi tres de cada diez universitarios combinan estudios y trabajo, y otro 36,4% busca un empleo que sea compatible con sus estudios.